

Un minuto para la Igualdad RED DE POLÍTICAS DE IGUALDAD ENTRE MUJERES Y HOMBRES EN LOS FONDOS COMUNITARIOS

Fecha: 5 de Octubre de 2017

El XIV Foro para la Igualdad aglutina actividades organizadas para los próximos tres meses por 131 entidades de diverso signo

El XIV Foro para la Igualdad organizado por Emakunde tiene como lema este año “La igualdad también empieza en mí” haciendo referencia a la responsabilidad de cada persona en la construcción de una sociedad igualitaria. El Foro recorrerá todo Euskadi entre el 25 de septiembre y el 15 de diciembre.



En el contexto del impulso de las políticas públicas a favor de la igualdad y de la sensibilización de la sociedad en su conjunto, Emakunde pone en marcha este Foro con el objetivo de aglutinar, visibilizar y reforzar el trabajo que vienen realizando instituciones, colectivos y entidades a favor de la igualdad de mujeres y hombres.

El Foro para la igualdad de mujeres y hombres, que se viene celebrando desde el 2004, configurándose como un espacio de encuentro anual que pretende servir de marco a las entidades públicas y privadas para ubicar sus iniciativas a favor de la igualdad de mujeres y hombres.

Este Foro ha conseguido reunir a 131 entidades de diverso signo que organizarán 193 actividades bajo el mismo lema con mensajes y actividades relacionadas con el mismo, con un autobús itinerante que recorrerá distintas localidades vascas convirtiéndose en aula de sensibilización para colectivos de escolares y otros grupos de personas adultas durante tres meses hasta el 15 de diciembre.

En la presentación participaron representantes de las entidades, el alcalde de Donostia, Eneko Goia y la directora de Emakunde, Izaskun Landaida, que ha declarado que “conseguir la igualdad es responsabilidad de toda la sociedad: Instituciones, movimientos sociales, empresas, familias, centros educativos, medios de comunicación, todo tipo de entidades... Y también de cada persona. Porque cada persona puede hacer algo en su ámbito de influencia a favor de la igualdad. Como madre o padre, como amigo o amiga, como persona educadora, como cliente, como responsable de una empresa... Cada vez son más las personas que deciden actuar y este Foro para la igualdad es una muestra de ello”.

Para más información pulse en el siguiente enlace:

<http://emakundeapp.com/agenda/2017/>